
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＪＲ東日本労働組合 

発責 情報・宣伝部 

2022年 11月 8日 №541 

 

 ２０２２年度 年末手当に対する 

労働組合に加入していないＪＲ東日本社員の声！ 

★同期のポテンシャル社員が何人か会社を辞めている。この間のボーナス支給と仕事内容

など、トータル的な判断で辞めている。「魅力ある」仕事に見合った金額支給が必要だ

と思う。（信越） 

★ボーナス 3.7 ヶ月が欲しいと思います。これから、家を買うので、ローンが 80 歳まで

です。毎月の給与が安いので、ボーナス多くしてもらわないと困ります。あと福利厚生

（カフェテリアプラン）が変わるそうです。宿泊のみの割引もなくなってしまうみたい

です。社員にとって魅力のない会社になってしまう。（関東） 

★単身赴任の二重生活中で、あらゆる物の物価高騰、賃金も上がらず住宅ローンや生活が

苦しい中でのボーナス 3.7 ヶ月の要求は賛成だし頑張ってほしい。今こそ会社の内部留

保金を社員に還元するべきだと思う。要求が出来るのは、組合だけなのはわかっている

が、中々自分一人だけでは決心がつかないのが現状で、他力本願になっていて申し訳な

いと思ってます。東日本ユニオンの皆さんを陰ながら応援しています。（東北） 

★会社は様々場面で「コロナ前には戻らない」と言っているが、それでいいのかと感じて

いる？そんなこといったら社員は「戻さなくていいんだ」と思ってしまう。（信越） 

★金利も上がりそうなので、今回のボーナスは少しでも貯蓄にまわしたい。会社もそうい

う社員がいることを理解して欲しい。ただでさえ、昨年、住宅ローンのボーナス払いの

見直しをしたばかり。（関東） 

★そろそろボーナス時期ですが「集中できない」転勤が気になってます。そろそろ見習が

単独乗務になったら自分の年代が転勤になりそうで、落ち着きません。（関東） 

★単身赴任手当が安すぎるので生活するだけで赤字になる。会社は社員の生活実態を全く

見ていない。単身赴任手当も今の倍は欲しい。帰省の交通費を考えると簡単に帰ること

もできない。家に帰るだけでなぜこんな苦しい思いをしなければならないのか（信越） 

★「鉄道 150周年で発売した東日本パスは 5億円以上の売り上げがあった。ご利用期間内

は大きな事故なく乗り越えることができた」とある現場長が言っていた。そこまで言う

のなら年末手当を多く出すしかないだろうと思いました。東日本ユニオンの皆さん、交

渉頑張ってください。（関東） 

★「3.7ヶ月要求」掲示板で見ました。是非勝ち取って下さい。（信越） 


